
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL PREFEITO MÁRIO 
COVAS E PARQUE MUNICIPAL TENENTE SIQUEIRA CAMPOS / 

TRIANON 

 

ATA DA  54ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 DO CONSELHO GESTOR DO 
PARQUE MUNICIPAL PREFEITO MÁRIO COVAS E TENENTE SIQUEIRA 

CAMPOS / TRIANON 
(Biênio 2019/2021) 

Local: Online (plataforma Zoom) 
Data: 02/06/2021 
Horário: 11:00hs 
Presentes: Marcia Santos (adm), Neide Watanabe, Welton Santos, Diego  

I. PAUTA: 

•          Andamento processo Seaforteas 
•                    Manutenção do parque 
•                    Busca de parceiros para o parque 
•                    Revisão do regulamento dos Parques Paulista 
•                    Outros assuntos pertinentes 

 
Informes gerais: 
Roseli esteve ausente, alegando outros compromissos 
Associação Paulista Viva justificou a ausência 
 
II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 Leitura e Aprovação da Ata da reunião anterior:  a ata da reunião realizada em 

Maio  de 2021 foi lida e aprovada por todos os presentes. 

 Andamento processo Seaforteas:  Segundo administradora Marcia foi retirada 
450 a 500 palmeiras e compensadas 500. Administradora informou que segundo 
Luciano, berços abertos faz parte do procedimento normal. 
Busca de parceiros para o parque: Conforme acordado na reunião anterior foi 
feito um ofício do Conselho Gestor dos Parques paulista endereçada ao SESC 
solicitando apoio na reforma dos parquinhos do parque Trianon. Como não houve 
retorno oficial da Roseli e Livio, foi definido que o ofício impresso estará disponível 
na sede administrativa do parque Trianon e que os conselheiros possam 
comparecer pessoalmente (respeitando os protocolos) para assinar o ofício para 
ser encaminhado ainda na semana que vem. 
 

 .Manutenção Em reunião com SVMA foi constatado que as multas cobradas pro 
questões ambientais podem ser utilizadas para manutenção dos parques desde 
que siga alguns procedimentos específicos para este fim. Administradora dos 
Parques Paulista solicitou auxílio neste item. Sr Diego informou que as instruções  
do DPH que foram emitidas na solicitação da reforma do prédio administrativo do 
Parque Siqueira Campos poderia ser utilizado como referência. Foi então definido 
que será emitido um requerimento solicitando informações do andamento do 
processo no DPH sobre reforma da sede administrativa. Administradora ficou de 
fazer um pedido para cada item a ser reformado no parque. 

 Revisão do Regulamento dos Parques Tenente Siqueira Campos e Prefeito 
Mario Covas: O regulamento aprovado pelo Conselho Gestor dos Parques 



Tenente Siqueira Campos e Prefeito Mario Covas em 2018 e a minuta deste 
regulamento emitido por DGPU em 2019 foram lidas e analisadas pelos membros 
do Conselho presentes. O atual Conselho Gestor destes Parques concorda com 
os termos do Regulamento de uso do Parque Tenente Siqueira Campos e do 
Parque Prefeito Mario Covas apresentados na Minuta DGPU de 2019 e solicita a 
sua publicação oficial. 

 
 Demais Considerações 

Foi comunicado pela administradora que as eleições do novo Conselho dos 
Parques Paulista serão realizadas em fev de 2022, pois estas são realizadas 2 
anos após a posse dos membros anteriores. Como a última posse foi adiada por 
várias vezes, houve este adiamento. 
. 
 Assuntos gerais: Sr Diego nos comunicou o seguinte: No começo de 2021 

foi aberto o estudo de tombamento das Luminárias Ornamentais da Light 

implantadas na região central da cidade no começo do século XX e em alguns 

espaços públicos o que inclui o Parque Trianon e se torna desta forma mais 

um elemento a ser preservado dentro do parque. 

Esta abertura de tombamento foi motivada pelo Ministério Público perante 

diversas declarações do DPH/CONPRESP da importância destes elementos 

para a paisagem paulistana, mas em parte já é descrita pelo CONDEPHAAT 

(órgão estadual de preservação) no estudo de tombamento da Santa Ifigênia. 

A proteção descrita na resolução recai somente sobre o corpo das luminárias 

podendo a ILUME, coordenadoria que cuida da manutenção da iluminação 

pública de SP, realizar reparos e trocas dos sistemas elétricos para mantê-las 

em funcionamento como a troca de lâmpadas por exemplo. 

O DPH já fez reunião com a ILUME para determinar o que pode e o que não 

pode ser feito e o que teria de passar por nossa aprovação como mudança de 

local de instalação, substituição do globo, refazimento de alguma das partes 

seja em ferro fundido ou em algum outro material.  

texto da resolução: https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade/upload/01-

21%20-%20APT%20Luminarias%20Ornamentais%20da%20Light.pdf 

mapa:https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade/upload/01-

21%20-%20APT%20Lumin%C3%A1rias%20Ornamentais%20da%20Light%2

0-%20MAPA.pdf 

 

Foi solicitado:  
- Solicitar a DEPAV o real perímetro do parque Trianon 
 

 Sugestão de pauta para a próxima reunião relatório do andamento da 
supressão das palmeiras, posição da manutenção dos parquinhos 
 

 Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora do Conselho Gestor, Marcia Alves 

dos Santos  encerrou os trabalhos da Reunião Ordinária  do Conselho Gestor do Parque 

Prefeito Mário Covas e Parque Tenente Siqueira Campos /Trianon.. 

 

São Paulo,02 de Junho  de 2021 



 

 

Conferência: 

 

____________________________________ 

Marcia Alves dos Santos  

Rep. Parques Prefeito Mário Covas e Parque Ten. Siqueira Campos 

Coordenador do Conselho Gestor 

 

 

 



 

 

 

 

JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA 
 

 

AO CONSELHO GESTOR DO PARQUE DO TRIANO/ MÁRIO COVAS 

 

 

  Eu, LÍVIO ANTONIO GIOSA, portador do RG: 4.468.579, conselheiro do 

Conselho Gestor do Parque Trianon/Mário Covas, declaro que não foi possível 

comparecer na reunião ordinária do dia 02/06/2021 pelo seguinte motivo: viagem à 

trabalho. 

 

São Paulo, 06 de junho de 2021. 

 

 

Atenciosamente, 

 

 
LÍVIO ANTONIO GIOSA 

 

 

Deferido pelos conselheiros presentes no dia ___/___/____ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


